
Раздельное написание наречий



    Пишутся раздельно наречия,
 образованные от существительных

Близкие к наречиям сочетания, в состав которых 
входят предлоги
       Без, до, с(со), под, за

♦

Например: без оглядки, без спросу, до отвала, до чёртиков,
 с маху, с разбегу, под мышку, под мухой, за глаза, 
за границу
Запомни: дотла, доверху, донизу, довеку;
            снаружи, сроду, сряду, сродни, сдуру, 
            подчас, подряд, подшофе, подвысь,
            замуж, запанибрата, зараз.



♦ наречия, у которых предлог оканчивается на согласную, 
а существительное начинается с гласной
 в одиночку, в обрез, в обнимку, в охапку, в открытую, 
 в оба и т.д.

♦ если существительное в определённом значении сохранило
 некоторые падежные формы:
 на память – по памяти, на цыпочках – на цыпочки,
 без оглядки – с оглядкой и т.д.
Запомни: наизнанку, поодиночке, вмиг, наспех, взамен



♦ наречия, образованные путём сочетания предлогов
 в, на и существительных, оканчивающихся на –ах(-ях):
в сердцах, в потёмках, на рысях, на побегушках и т.д.

Запомни: впотьмах, впопыхах, впросонках, второпях, 
вгорячах

♦ если между предлогом и существительным можно 
вставить определяющее слово: в срок (в определённый срок), 
на выбор (на ваш выбор), на скаку (на всём скаку) и т.д.


